

## Die Kugeln sicher ins Loch gebracht



Bei der diesjährigen Deutschen Meisterschaft im Billard starteten wieder Jugendliche des BC Hilden.

Bei der Altersklasse U15, U17 und U19 kämpften Michael Ramge (12 Jahre), Tobias Schramm (16) und Christoph Hilger (17) um sportliche Ehren.

Erstmalig waren Michael Ramge und Tobias Schramm (beide BC Hilden) als Landesmeister im Einzelwettbewerb am Start.

Nach spannenden Gruppenspielen belegten beide Hildener die vorderen Plätze, was die Qualifikation für das Halbfinale am zweiten Finaltag bedeutete. Da der dritte Platz bei der Meisterschaft nicht

ausgespielt wurde, hatte der BC Hilden zu diesem Zeitpunkt bereits zwei Bronzemedailles gewonnen.

Im Halbfinale kam es bei der U15 zum erwarteten Duell zwischen den beiden Freunden Tom Löwe (Lobberich) und Michael Ramge. Nach einem wahren Nervenkrimi setzte sich Michael mit 91:64 durch und zog in das Finale ein. Im Finale allerdings war er der Außenseiter. Der Finalgegner zeigte auch keine Nerven und somit zog Ramge dann auch mit 56:150 den Kürzeren, der Jubel über die Silbermedaille war jedoch ungetrübt und riesig.

Tobias Schramm gelang anschließend das Kunst-

stück, gegen einen der Favoriten im Halbfinale zu gewinnen. Er gewann in einer tollen kampfbetonten Partie das Halbfinale mit 200:182. Dieser Sieg ist sehr hoch einzuschätzen, da sein Gegner bereits über eine mehrjährige Erfahrung als Teilnehmer bei den Deutschen Meisterschaften verfügte.

Im Finale jedoch wartete nun der stärkste Gegner des Turniers. Hier gelang es Tobias Schramm das Spiel bis kurz vor dem Ende offen zu gestalten. Eine kleine Unachtsamkeit ermöglichte dann seinem Finalpartner das Spiel mit 157:200 zu beenden. Er gewann in eindrucksvoller Manier die Silbermedaille.

Foto: Verein